

【大津市立皇子山中学校だより】 平成31(2019)年 4月22日発行

第1号 生徒数:755名

<u>《 教育目標・めざす生徒像 ≫</u> 「たくましく生きる生徒の育成」

> 「情操豊かな生徒の育成」 「社会性のある生徒の育成」

やっぱり皇中がすき♥

4月8日(月)の始業式・入学式から2週間が過ぎました。新年度のスタートは、また、新しいクラスはどんな感じですか!3年生は早速実力テストや学力テストに挑んだように、今年は自分の進路を選択し決定していく大切な1年に、2年生は生徒会や部活動などで学校の中核となっていく大事な1年になります。「皆さん一人ひとりが、自分なりの決意を持ち、それぞれの目標に向かってしっかり努力を積み重ねる1年」にしてほしいと思います。



そして、1年生!少しは中学校生活に慣れましたか!対面式があったり、部活動を見学や体験したり・・覚えることがたくさんあったり激動の2週間だったと思います。することいっぱいで困惑することもあるかもしれませんが、焦らず一歩一歩、目の前のことをがんばっていきましょう。

下に記載したことは、3年生・2年生には始業式で、1年生には入学式で話した内容の抜粋です。生徒の皆さん・先生たち・保護者の方々・応援してくださる地域の方々・・・みんなの力を合わせて、令和最初の1年をもっともっと「やっぱり皇中がすき」と言える学校にしていきましょう!

「苦」・「楽」・「吸」・「暮」・「好」

仲間と一緒にたくさんの感動を!

【4月8日始業式・入学式より(抜粋】

今年、皇子山中学校では「伝え合う力と感じ取る力」を伸ばすことに力を入れていきます。 (略)「クラス」という言葉に、漢字を当てはめてみました。「苦」: 時には辛いことや悲しいことがあるかもしれません。でも、「業」: 嬉しいこと・楽しいことはそれ以上にあるはずです。 皆さんに期待することは、自分の良さを更に伸ばすと同時に、友だちの素晴らしさを見つけてください。そして、クラスでは辛いことや嬉しいことを互いが「吸」い取り合って、 **言い換えると、辛いこと・悲しいことは支え合って、嬉しいこと・楽しいことは分かち合って**、仲間とともに「事」らしてほしいということです。(略)

そして、誰もが安心して過ごせ、笑顔いっぱいいじめゼロの学校、「吸」の字が「好」に変わって、「やっぱり皇中が好き」といえるように、互いの違いや良さを認め合う中学生になってほしいと思います。(以下 略)

【保護者並びに地域の皆さまへ】

3年生・2年生の進級、1年生の入学、まことにおめでとうございます。学校だより第1号の発行が遅くなり申し訳ありません。皇子山中学校では本年度、生徒の「伝え合う力・感じ取る力(聴く・考える・表す)の育成」に重点を置き、生徒の自尊感情を高める学習活動や諸活動・学校行事を推進していきたいと考えています。生徒が頑張っている取組みや気になる課題など、その時々の学校や生徒の様子を、月に1回程度、この学校だよりに載せてお知らせします。ご意見・ご感想などいただけたら幸甚です。よろしくお願いいたします。

文責 島崎 輝久 (校長)

新任・転任の教職員 ★

≪新しく着任した教職員≫50音順で敬称略です。

渡邉 圭祐(教頭・社会) 北脇 秦江(保体) 坂野 篤史(技術) 瀬戸 康平(英語) 成瀬 厚司(国語) 細木 杏奈(保健室) 本郷裕紀子(英語) 森 砂織(数学) 和真(数学)

- ※日によって来られる先生:今村 亮介(数学・理科) 田近美樹子(英語)
- ※10組・11組に来られる先生:北岸 行夫 岡村 和代
- ※生活支援員の先生:中西 征子 石田 明子 岩本千恵子 藤田
- ※SCの先生:佐々木ゆみこ 音居 美紀 廣瀬 太介

笠川教頭先生はじめ多くの先生方が転任されました。在任中、皇子山中を支えてくださった先生 方のさらなるご活躍を祈念いたします。同時に、新・転任の職員を加え、新たなメンバーで皇子山 中のさらなる充実に全力を挙げて取組みたいと存じます。どうぞ、よろしくお願いいたします。

氏名の公表について

部活動や作品展などで、お子さまが 優秀な成績を残された際に、新聞紙上 や学校だよりに氏名を掲載するケース があります。諸事情で氏名の公表など 教育的な配慮が必要な場合がありまし たらその旨担任までお申し出ください。

② 個人情報の取扱について

PTAが諸事業に関連する諸連絡に限り連絡先・ 住所等、必要最小限の情報提供を学校に求められる 場合があります。諸事情で提供を望まれない 場合や教育的な配慮が必要な場合がありまし たら、その旨教頭または担任までお申し出 ください。学校からPTAにお伝えします。

③ 部活動大会出場について

本校に設置のない部活動の種目で、校外で活動されている場合など、申し出が あれば中体連の大会に出場できるケースがあります。出場を希望される場合は、 担任までお申し出ください。

(例) 硬式テニス、スキー、新体操など

①・②・③とも一旦4月26日 (金) を申し出〆切とします。とりわけ、③について は冬季種目も同様です。厳守願います。

④ 家庭訪問について

本日4/22(月)~/26(金)の5日間、家庭訪問を実施します。

ご多用のところ都合をつけてくださりありがとうございます。担任から学校での 様子などをお伝えしますが、保護者の皆さまからもご家庭での様子や気になってお られること、質問・要望など忌憚なくお話いただけたらと思います。

⑤ 関係諸機関との連絡制度について (ご承知おきください)

●教育委員会との連携

学校で諸問題(いじめ・暴力行為・器物損壊など)が起きた場合、迅速に(いじめは 察知から24時間以内に)教育委員会へ報告する必要があります。

●学校・教育委員会と警察との連絡制度

以前からあった制度で、H21年度に拡大され、H25年度からは、さらに実効性のある 連携強化が図られています。学校で起きた諸問題(いじめ・暴力行為・器物損壊など)の 報告内容は、教育委員会⇔警察の間で必要に応じて連携され、ケースによっては学校から警察 へ報告等が必要な場合、警察が来校され詳細を聴取される場合があります。

⑥「部活動活動時間」について

●4月19日付文書でお知らせしたとおりです。ご確認ください。また、各部活動からも その都度、予定表をお配りしますので、そちらの確認もお願いします。

